Europa

1,2,3,Go gewinnt Unternehmerpreis

Im Rahmen der "European Enterprise Awards 2007" hat das Expertennetzwerk zur Förderung von innovativen Firmen und Firmengrünern,1,2,3,Go, den Preis im Bereich "Unternehmensförderung" gewonnen. EU-Kommissar Günter Verheugen hat den Preis am Donnerstagabend in der portugiesischen Stadt Porto überreicht.

1,2,3,Go unterstützt innovative Unternehmen und Firmengründer bei der Ausarbeitung von konkreten Geschäftsplänen. Es ist in Luxemburg und in der Großregion tätig. In den letzten sieben Jahren hat das Netzwerk auf diesem Weg bei der Gründung von 160 Unternehmen mitgeholfen und etwa 900 neue Arbeitsplätze geschaffen.

Die "European Enterprise Awards 2007" haben europäische Projekte aus fünf Bereichen

ausgezeichnet.

Zu diesen fünf Bereichen gehören die Unternehmensförderung, das "verantwortungsbewusste Unternehmertum" und "Projekte, die in Menschen investieren". Die Gewinner sollen zu Vorbildern für Nachahmer in anderen Teilen Europas werden. Auf lange Sicht soll so die europäische Wirtschaft zum Hauptgewinner werden.